

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 14 (1986)
Heft: 54

Artikel: Editorial : aimez-vous le patois ?
Autor: Jean des Neiges / Brodard, Jean
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-241570>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EDITORIAL

AIMEZ-VOUS LE PATOIS ?



Question qui peut vous paraître insolite, à vous qui recevez la revue du patois. Et pourtant nous sommes à nous le demander, en constatant le nombre des abonnements impayés que nous recensons ! Vous pouvez recevoir la revue et ne pas la lire. Si vous payez votre abonnement, c'est alors considéré, comme cotisation à l'Association Romande. Mais publier à tous vents que vous aimez cette langue, que vous la soutenez en recevant l'Ami du Patois sans en payer l'abonnement relève d'une fanfaronnade peu glorieuse. Alors, aimez-vous vraiment ce patois ?

On peut oublier de payer cette somme de fr. 8.-- représentant l'abonnement. Alors nous vous avons rappelé l'oubli et sommes certain que vous y donnerez suite. Personne ne peut alléguer que la somme est au-dessus de ses moyens !

Parallèlement à ce qui vient d'être dit, nous remercions alors nos correspondants anciens et nouveaux qui font un effort pour étoffer la revue. Merci de tout cœur !

Vous savez tous que nous avons décidé pour raison de santé d'abandonner l'Édition de cette revue. Mais ce qu'elle représente pour nous, nous a encouragé à continuer tant que Dieu nous prête santé et vie ! Alors ensemble tirons à la même corde, afin que se perpétue dans l'avenir ce parler du terroir que tant de personnes dévouées se plaisent à défendre généreusement.

Jean des Neiges